

Critican en Venezuela guerra económica de la derecha en medio de adversa situación



La Habana, 25 ene (RHC) El ministro venezolano de Industria y Comercio, Miguel Ángel Pérez, criticó a la derecha por orquestar una guerra económica contra el Gobierno en medio de una adversa situación internacional, informó la prensa local.

Precisó el titular que a pesar de ese escenario continuará el programa de desarrollo nacional presentado por el presidente Nicolás Maduro, que se propone articular de manera más eficiente el sistema productivo y superar con éxito la caída de los precios del petróleo.

Sobre la economía en la República Bolivariana también se conoció que casi 80 por ciento de los venezolanos aprueba un modelo económico en el que convivan empresas del Estado, privadas y de propiedad social.

De acuerdo con los datos revelados por la encuestadora Hinterlaces, menos de 20 por ciento de los venezolanos muestra desacuerdo con el nuevo modelo propuesto por el Ejecutivo nacional para hacer frente a la crisis económica ocasionada por el descenso de los ingresos petroleros y la campaña desestabilizadora de la derecha.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/82195-critican-en-venezuela-guerra-economica-de-la-derecha-en-medio-de-adversa-situacion>



Radio Habana Cuba